
平成２６年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１２日）

１－１

自 由 民 主 党 ４１番 柳 沼 純 子

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県政運営への思いについて

１ 選挙活動の中で述べた「ミッション、パッション、アク 知 事 政 策 調 査 課

ション」に込めた知事の思いを尋ねたい。

２ こども未来局を設置するに当たっての基本的な考え方に 総 務 部 長 行 政 経 営 課

ついて尋ねたい。

二 原発事故後の対応について

１ 外務省の在外公館を通じ、本県の正確な情報を海外へ発 生活環境部長 国 際 課

信すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 再生可能エネルギーにおける電力系統への接続保留問題 企画調整部長 エネルギー課

の早期解決について、県の考えを尋ねたい。

３ 省エネルギーの取組をどのように進めていくのか、県の 生活環境部長 環 境 共 生 課

考えを尋ねたい。

４ 中間貯蔵施設への除去土壌等の輸送について、県はどの 〃 中間貯蔵施設等

ように市町村を支援していくのか尋ねたい。 対策室

三 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

１ 県警察における児童虐待の対応について尋ねたい。

２ 県警察における高齢者に対する「なりすまし詐欺」の被

害防止対策について尋ねたい。

３ 県警察における交番不在時の対策について尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

四 防災対策について 生活環境部長 消 防 保 安 課

１ 県は、消防協会と連携した消防団員の確保にどのように

取り組むのか尋ねたい。

２ 県は、消防団員の確保を図るため、元消防団員や女性の

入団促進にどのように取り組むのか尋ねたい。

五 耐震対策について

１ 災害時に重要な役割を担う病院、旅館等について、５千 土 木 部 長 建 築 指 導 課

平方メートル未満の建築物であっても耐震化を進めるべき

と思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 公立学校施設の耐震化をより一層推進すべきと思うが、 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会の考えを尋ねたい。

六 看護職員の確保について 保健福祉部長 感染・看護室

１ 看護職員の再就業を促進するため、ハローワークとの連

携を強化すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 看護師等養成所において社会人が入学しやすい環境を整

備することが必要と思うが、県の考えを尋ねたい。

七 福島空港の利活用促進について 観光交流局長 空 港 交 流 課

福島空港の愛称を「ウルトラマン空港」とすることについ

て、県の考えを尋ねたい。


